

Dandim Terima Laporan Korps Raport Kenaikan Pangkat 10 Anggota

Edi Purwanto - BATANG.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 2, 2022 - 19:02



Batang - Dandim 0736/Batang Letkol Arh Yan Eka Putra S.Sos., memimpin upacara korps raport kenaikan pangkat periode 1 Oktober 2022 anggota Kodim Batang, upacara digelar di aula Makodim Jln. Jendral Sudirman no. 41 Kelurahan Kasepuhan, Kecamatan Batang, Kabupaten Batang. Jum'at (1/04/22).

Dalam pelaksanaan Korps Raport kenaikan pangkat tetap menerapkan protokol kesehatan, yakni mencuci tangan memakai sabun dengan air yang mengalir

sebelum masuk ke aula dan menjaga jarak serta wajib menggunakan masker guna mencegah penyebaran Covid-19. Kali ini, sebanyak 10 anggota yang dinaikkan pangkatnya setingkat lebih tinggi. Yaitu dari Kapten ke Mayor Har 1 personil, Lettu ke Kapten Har 1 personil, Pelda ke Peltu 2 personel, Serma ke Pelda 1 personil, Serka ke Serma 1 personel, Serda ke Sertu 1 personel, Kopda ke Koptu 2 personel, Praka Ke Kopda 1 personil.

Dandim 0736/Batang Letkol Arh Yan Eka Putra S.Sos dalam sambutannya mengucapkan selamat kepada anggota yang sudah naik pangkat. Kenaikan pangkat itu diberikan kepada setiap Prajurit TNI yang mampu menunjukkan prestasi, dedikasi, loyalitas dan pengabdian yang tinggi.

Dengan dinaikkan pangkatnya satu tingkat lebih tinggi, berarti bertambah pula tugas dan kewajiban, ini merupakan suatu amanah dari Tuhan Yang Maha Kuasa dan Negara, kalian harus mampu mempertanggung jawabkan, makna kenaikan pangkat bertambahnya tugas dan kewajiban kita sebagai prajurit TNI, "terang Dandim". Orang nomor satu di Kodim Batang ini juga menambahkan.

"Kenaikan pangkat ini adalah suatu kehormatan dan kepercayaan pimpinan TNI Angkatan Darat, yang merupakan suatu kesejahteraan jugs untuk prajurit. Sekali lagi saya ucapkan selamat kepada seluruh Prajurit yang naik pangkat, semoga sukses dalam melaksanakan tugas kedepan serta semakin dewasa dalam mengemban tugas dan tanggung jawab sebagai abdi Negara".

Mayor Inf Amin (salah satu anggota yang menerima kenaikan pangkat penghargaan), mengucapkan terimakasih kepada Negara dan seluruh anggota Kodim 0736/Batang atas kepercayaan dan kerjasamanya selama ini. "Mesti saat ini saya sudah tidak menjadi anggota Kodim 0736/Batang, karena dalam penantian masa pensiun, namun hubungan tali silaturahmi jangan sampai putus sampai disini", harap Mayor Amin.



Selesai pelaksanaan upacara Korps Raport kenaikan pangkat, dilanjutkan dengan pemberian selamat kepada personil yang naik pangkat oleh Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Arh Yan Eka Putra didampingi Ketua Persit KCK Cabang XXIV Ibu Ratih Yan Eka Putra, diikuti Perwira Staf dan para Danramil jajaran serta perwakilan anggota Persit Kodim 0736/Batang.